

## Medieninformation

# Stadtgalerien Schwaz feiern 10jähriges Bestehen

Bis zum letzten Platz gefüllt war das SZentrum, als Stadtgalerien-Eigentümer Ing. Günther Berghofer und sein Centermanager Florian Prodingler den Startschuss für die Feierlichkeiten zum 10jährigen Bestehen des Einkaufszentrums gaben. Der Einladung waren mehr als 300 Gäste gefolgt, darunter Bezirkshauptmann Michael Brandl, Bürgermeisterin Viktoria Weber sowie ihre beiden Stellvertreter Martin Wex und Matthias Zitterbart, Hörtnagl-Chef Friedrich Auer, Künstlerin Patrizia Karg, Stadtmarketing-Geschäftsführer Manfred Berkmann, Dr. Werner Zins vom gleichnamigen Modehaus, Stadtbaumeister DI Gernot Kirchmair, Michael Huber (Bgm. Stans), oder Primar Hermann Kathrein.

Den Gästen wurde bei stimmungsvollem Ambiente im Saal zwischen den kulinarischen Höhepunkten auch auf der Bühne jede Menge Häppchen geboten. Moderator Manolito Licha konnte unter anderem die stimmungsgewaltige Gail Anderson, Livemusik von Marvellous Case, die Dance Show Caramba, Akrobatik einer Schlangenfrau oder Kabarettistin Nina Hartmann präsentieren. Zum Abschluss des Abends tanzten die Gäste ausgelassen, als ABBA Revival das SZentrum zum Beben brachte.

Auch diese Woche werden die Shops der Stadtgalerien gemeinsam mit ihren Kunden und der Bevölkerung den 10jährigen Geburtstag groß feiern. Am Donnerstag um 11 Uhr wird der Reigen mit einem Sektempfang zu den Hits von Schlagerstar Peter Kent eröffnet. Von Donnerstag bis Samstag erwarten die Besucherinnen tolle Angebote von Shoppartnern und Gastronomie. Am Freitag wird mit dem Abendshopping bis 22 Uhr gefeiert. Mit Einkäufen in den Shops können Jetons für den Roulette Tisch der Casinos Austria – wo jede Menge toller Preise gewonnen werden können – erworben werden. Hauptpreis der drei Tage ist ein TUI-Reisegutschein in Höhe von 2.000 Euro. Krönender Abschluss der dreitägigen Feierlichkeiten ist ein Abschlusskonzert der InnSeit'n BigBand am Samstag um 17 Uhr auf dem Marktplatz der Stadtgalerien.